

---

# ÉLECTION STATUTAIRE DU 8 MAI

## Présentation de Sylvain Roy

### au poste de secrétaire-trésorier

---

*Texte intégral publié*



Bonjour à vous, chers membres du SERM.

C'est avec plaisir que je vous sou mets ma candidature au poste de secrétaire trésorier à la prochaine élection statutaire du conseil d'administration du SERM le 8 mai prochain.

Lors de mes 25 années d'expérience au sein du Centre de Services Scolaire des Phares en tant qu'enseignant de mathématique et membre actif au sein de nombreux conseils syndicaux, j'ai eu le privilège d'accéder à la fonction de délégué syndical de l'école Langevin et ce, dès ma deuxième année dans cet établissement. J'assume cette responsabilité depuis maintenant 14 ans. Fort d'une riche expérience en matière syndicale et fier également d'avoir su garder la confiance de mes collègues depuis toutes ces années, j'estime que ma candidature au poste de secrétaire trésorier ne peut qu'être une suite logique à mon parcours sur le plan syndical. Parce que j'ai soutenu sans relâche les intérêts de tous et chacun en tant que délégué syndical, parce que j'ai su démontrer ma capacité à mobiliser mes collègues lors d'enjeux importants et parce que je crois véritablement au travail d'équipe et en ma capacité à communiquer et à m'engager respectueusement et professionnellement auprès de mes pairs, je vous demande donc de m'appuyer, le 8 mai prochain en m'octroyant votre vote. Ce serait un réel honneur de vous offrir le meilleur de moi-même dans l'exercice de ces nouvelles fonctions.

Merci de me faire confiance.

Sylvain Roy